

## Kreisfinale Fußball im Landkreis Deggendorf

Am Dienstag, den 4.6.19 haben sich 12 Mannschaften zum Kreisfinale Fußball „an der Trat“ in Deggendorf zusammengefunden. Dabei belegten die 3 Mädchen und 6 Jungen aus unserer Klasse 4a den 8. Platz. Nachdem das erste Spiel gleich gewonnen wurde, war die Motivation noch viel größer. Die Mannschaft kämpfte bis zum Schluss, konnte aber leider nur noch ein Unentschieden erreichen.

Die Mädchen und Jungen waren trotzdem auf ihre Leistung und kehrten zufrieden und stolz zur Schule zurück!

